Переводчик-фрилансер Зимина Микелина
www.mztranslation.com 
info@mztranslation.com
тел.: +7 921 952 2016

Пример перевода текста с русского языка на английский.
	Source
	Target

	Профиль компании

Компания AAA предоставляет полный спектр услуг по поиску и подбору руководителей высшего звена, консультированию по построению управленческих команд, разработке систем вознаграждений и развитию топ-менеджмента.

Московский офис AAA открыт весной 2001 года. В настоящее время он насчитывает более двадцати профессионалов. Многие консультанты компании имеют успешный опыт работы на управленческих позициях в различных секторах экономики.

Компания AAA входит в международную ассоциацию World Search Group, объединяющую более 30 компаний по подбору топ-менеджмента с офисами в Америке, Европе, Азии и Африке. Каждый четвертый поиск компании – международный.

Практики

Работа консультантов AAA строится на индустриально-функциональном делении. Система индустриальных и функциональных практик компании позволяет нам эффективно управлять экспертизой наших сотрудников и предлагать клиентам решения, основанные на глубоком понимании процессов в широком диапазоне секторов экономики.

Практики AAA обслуживают аналитический отдел из нескольких сотрудников, на постоянной основе занятых мониторингом рынка и систематизацией информации, необходимой для успешного выполнения консультантами компании поисков в национальном и глобальном масштабе.


	Company profile

AAA Company provides a full range of services on search and recruitment of top-managers, consulting in manager team-building, development of incentive systems and top-management development.

Moscow office of AAA operates since 2001. Presently it consists of more than twenty professionals. Many of them have patterns of personal success in administrative sphere of different sectors of economics.

AAA is a member of the international association of World Search Group which numbers more than 30 companies specializing in selection of top-managers and having its offices in America, Europe, Asia and Africa. Every fourth search is international.

Best practices

The work of AAA consultants is based on industrial and functional division. Industrial and functional practices system of the company allows us to efficiently manage the expertise of our staff and to offer our customers solutions based on deep insight to a wide range of sectors of economics.

AAA practices are used by analytical department personnel who are in charge of constant monitoring of the market and systematizing the information necessary for successful national and global search. 
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	1. Under the present Agreement the Lender extends to the Borrower a loan in the amount of 300,000 (three hundred thousand) US dollars under the nterest rate of 8 (eight) % p.a. by 05/30/2007., and the Borrower undertakes to repay the amount of the loan within the specified timeframe - March, 30, 2008 and to pay the interest in accordance with the present Agreement.

2. Tha loan is granted by means of US dollars wire transfer into the Borrower's bank account specified in the present Agreement. The loan may be extended in installments.

3. The date of extension of each installment is the date the money is paid to the Borrower's transit fogeign currency account.

4. The Borrower undertakes to repay the loan within the specified timeframe - March, 30, 2008.
	1. По настоящему договору Заимодавец предоставляет Заемщику кредит на сумму 300 000 (триста тысяч) долларов США под 8% годовых в срок до 30.05.2007г., а Заёмщик обязуется возвратить указанную сумму в условленный срок - до 30 марта 2008 года и уплатить проценты за пользование им в порядке, предусмотренном настоящим Договором.

2. Кредит предоставляется безналичным банковским переводом в долларах США на счет Заёмщика по банковским реквизитам, указанным в Договоре. Кредит может предоставляться частями.

3. Датой предоставления очередной части кредита является дата зачисления на транзитный валютный счёт Заёмщика.

4. Заёмщик обязуется возвратить кредит в условленный срок - до 30 марта 2008 года.


